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 フィギュアスケートの羽生
はにゅう

結
ゆ

弦
づる

さんは、とても有名
ゆうめい

な選手
せんしゅ

です。２０１４

年
ねん

のソチオリンピックと、２０１８年
ねん

の 平
ピョン

昌
チャン

オリンピックで、２回
かい

続
つづ

けて

金
きん

メダルを取
と

りました。 

１０日
と お か

、プロになってから初
はじ

めて、仙台市
せんだいし

泉区
いずみく

の「アイスリンク仙台
せんだい

」で、

練 習
れんしゅう

を見
み

せました。そして、これからは、生
う

まれて育
そだ

った仙台
せんだい

で活動
かつどう

して

いきたいと発 表
はっぴょう

しました。 

 羽生
はにゅう

さんは、２０１２年
ねん

からカナダのトロントで練 習
れんしゅう

していました。でも、

世界
せかい

で新型
しんがた

コロナが増
ふ

えてからは、仙台
せんだい

で 練 習
れんしゅう

するようになりました。

「仙台
せんだい

は、 私
わたし

が生
う

まれて育
そだ

った大好
だいす

きな町
まち

です。ですから、この場所
ばしょ

で

練 習
れんしゅう

して、自分
じぶん

をもっと良
よ

くしていくことに、特別
とくべつ

な気持
き も

ちがあります。こ

こで成 長
せいちょう

したいと思
おも

っています。宮城
みやぎ

で、お 客
きゃく

さんに見
み

てもらうショーも

できるといいです」と話
はな

しました。 

 １０日
と お か

の練 習
れんしゅう

は１時間
じかん

ぐらいありました。今
いま

まで誰
だれ

もやったことがない

「クワッドアクセル」というジャンプもやりました。この日
ひ

は、成功
せいこう

しません



でした。また、 平
ピョン

昌
チャン

オリンピックで滑
すべ

った「ＳＥＩＭＥＩ（せいめい）」と

いうプログラムを見
み

せました。羽生
はにゅう

さんは、練 習
れんしゅう

の様子
ようす

をユーチューブでラ

イブ配信
はいしん

（同
おな

じ時間
じかん

に、撮
と

っている動画
どうが

を放送
ほうそう

すること）しました。１０

万人
まんにん

以上
いじょう

が見
み

たそうです。 
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  やってみましょう 

文
ぶん

を読
よ

んで、正
ただ

しいものに〇、正
ただ

しくないものに×を書
か

いてください。 

 ①（  ）羽生
はにゅう

さんはとても有名
ゆうめい

ですから、彼
かれ

を知
し

らない人
ひと

はいません。 

 ②（  ）羽生
はにゅう

さんは、これから大好
だいす

きな仙台
せんだい

で成 長
せいちょう

したいと思
おも

っています。 

 ③（  ）「クワッドアクセル」はとても 難
むずか

しいので、できる人
ひと

は少
すく

ないです。 

 ④（  ）たくさんの人
ひと

が、練 習
れんしゅう

している様子
ようす

をユーチューブで見
み

ました。 

 

 

   書
か

きましょう  

羽生
はにゅう

結
ゆ

弦
づる

さんは、       で、２回
かい

続
つづ

けて      を取
と

った人
ひと

です。

１０日
と お か

、      になってから初
はじ

めて、「アイスリンク仙台
せんだい

」で、       を 

見
み

せました。そして、これからは、      育
そだ

った仙台
せんだい

で      して

いきたいと      しました。 

 

 

    話
はな

しましょう 

１．羽生
はにゅう

結
ゆ

弦
づる

さんのことを聞
き

いたことがありますか。ニュースを読
よ

んでどう

思
おも

いましたか。 

 

 

２．今
いま

までスケートをしたことがありますか。あなたの国
くに

で、スケートは人気
にんき

がありますか。一番
いちばん

人気
にんき

があるスポーツは何
なん

ですか。 


